

# El cambio climático, protagonista de la VII Confint La Rioja

El pasado 8 de mayo Riojaforum acogió la VII Conferencia Ambiental de jóvenes “Cuidemos el planeta” de La Rioja. Cerca de 150 personas, entre alumnos y profesores, de 21 centros participantes en el programa Centros Educativos Hacia la Sostenibilidad (CEHS) se dieron cita en una jornada de intercambio de experiencias y de toma de decisiones para hacer frente a los problemas de nuestro entorno y, de manera muy especial, al cambio climático.

Si no es ahora, ¿cuándo? Si no somos nosotras y nosotros, entonces ¿quién?. Ese es el lema que desde hace cerca de una década está movilizándolo a jóvenes de todo el mundo para tratar de avanzar en la construcción de un mundo mejor a través de las Conferencias Ambientales Escolares (Confint), un proceso de participación en el que el protagonista es el alumnado y que se celebra a nivel escolar, autonómico, nacional e internacional.

En La Rioja, las Confint son uno de los elementos clave del programa de educación ambiental del Gobierno de La Rioja Centros Educativos Hacia la Sostenibilidad (CEHS). El pasado miércoles 8 de mayo Riojaforum acogió la VII Conferencia Ambiental Escolar (Confint) de La Rioja, que este año contó con más participación que nunca: 95 alumnos y 45 docentes, junto a educadores ambientales y técnicos de las Consejerías de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente y Educación, Formación y Empleo que impulsan el proyecto.



## Feria de Experiencias

Buena parte de la jornada se centró en la Feria de Experiencias Confint, un espacio de intercambio en el que cada centro, mediante un pequeño stand, presentó a los demás un resumen de su trabajo del año en el proyecto y de su Conferencia Escolar, así como algunas de las iniciativas que han llevado a cabo para mejorar la sostenibilidad.

También hubo sesiones de trabajo para alumnos y profesores que, en esta ocasión, se centraron en el Cambio Climático. Los primeros analizaron sus impactos y las medidas que podemos adoptar para adaptarnos al mismo en La Rioja y en sus centros. Los docentes, por su parte, debatieron los retos del profesorado ante este grave problema global.

Tras una intensa tarde de talleres, la VII Confint Rioja concluyó con un plenario, al que también asistieron numerosas familias. Allí, los alumnos presentaron a los adultos, autoridades y medios de comunicación presentes las conclusiones de su trabajo del día, y leyeron un comunicado explicando los compromisos que están dispuestos a adquirir para avanzar hacia la sostenibilidad. Como broche a la jornada, y sin duda el momento más emotivo del día, alumnos y profesores representaron el Flashmob “Renacer”, consensuado en la IV Confint estatal como elemento de visibilización del proyecto, y que simboliza la esperanza de que salvar nuestro planeta es posible.

